

Dos doctores en Filosofía y Letras

DEL COLEGIO DEL ROSARIO

*República de Colombia—Departamento del Magdalena—
Gobernación—Número 1724—Santamarta, Agosto 1.º
de 1911.*

Señor Presbítero doctor don Rafael María Carrasquilla—Bogotá

Con grande é intenso entusiasmo comunico á usted que el día 20 de Julio próximo pasado tuvo lugar en el *Liceo Celedón* una conferencia, cuyos brillantes resultados pusieron de manifiesto la superior instrucción y excepcionales aptitudes para el profesorado que distinguen á los doctores Alberto Coradine y Arturo Acuña, Rector y Vicerrector, respectivamente, del mencionado establecimiento.

Como dichos doctores fueron nombrados á virtud de recomendaciones hechas por usted, previas solicitudes para el efecto, dirigidas por la Gobernación y este Despacho, y los triunfos de dos antiguos alumnos del Rosario son honra de aquel Colegio y gloria de las altas y nobles enseñanzas que á usted deben, en primer término, me complace en extremo transmitir á usted las gratas impresiones que en mi ánimo han producido los benéficos y provechosos triunfos cosechados en el Liceo en sólo cuatro meses de labores escolares, y felicitarlo efusivamente con motivo de la manera digna como los doctores Coradine y Acuña han correspondido á la distinción y á la confianza que tuvieron á bien dispensarles usted y el Gobierno de este Departamento.

Con sentimientos de singular estimación y respetuosa consideración, tengo el honor de suscribirme de usted atento y seguro servidor,

El Director de Instrucción Pública,